PETE DE L'EPIPHANIE

" Nous avons vu son cross, en Orient et nous sommes venus l'adorer."

18. Matth. 19.

I. L'Epiphanie est le mystère de la manifestation de Jésus-Christ aux Moges d'Urient, qui représentaient les prémices de la Gentilité. A peine le Messie est-il né, que des rayons de lumière jaillissent de son herceau, et les bénédictions promises à Abraham se répandent sur toutes les nations de la terre. Nous devons aujourd'hui nous réjonir de la vocation des Gentils, et demander à Dieu qu'il acheve ce grand ouvrage. Mais ce qui s'applique personnellement à nous, c'est le mystère de la vocation, figuré par l'étoile mystérieuse. La lumière de la vérité se manifeste sans doute à tous les hommes pour les initier à la connaissance de Jésus-Christ; et elle marque à chacun le chemin particulier qu'il doit suivre pour arriver jusqu'à Jésus-Christ luimême. Ainsi, d'une part, l'étoile d'Orient éclaire les mages ; puis elle les guide. D'une autre part, les mages reconnaissent la signification de l'étoile, et la suivent jusqu'aux pieds de Jésus-Christ. Grand exemple de fidélité pour tous ceux qui entendent l'appel de Dieu, et qui obéissent avec coura-0906 ge et droiture.

II. Après la grace du baptême, qui commence notre salui, et la grace d'une bonne mort qui l'achève, il n'est pas de grace plus importante que celle de la vocation; parce qu'elle est comme le point intermédiaire qui joint la première grace à la lumière. Elle est le premier anneau d'une chaîne d'or qui s'étend sur toute notre destinée, en ce monde et dans l'éternité. Tout le mystère de notre destination roule sur ce point; et là se trouve la clef de notre bonheur ou de notre malheur. La théologie nous en explique la raison. Dieu attache sa grace à l'état auquel il nous appelle; BIBLIOTHE QUE

DE LA MAISON MERE

C. N. D.